

精神障害者の退院支援

ピアソポーター養成推進

良い影響を受けていた。6
ピアソポーター自身も
いい」と効果を語る。

に、目に見て変化がで
患者や専門職だけではなく患者
損失が大きくなり、差別や偏見
障害は本人の感じた「精神健

に入れていくが、「もともと」精神
療セシターの精神保健福祉
に入れていくと、「もともと」感
じ境遇を分か合って安心
彼らの強みは、患者と同
感を与え、自身を上手に
がら退院を目指す。

問、患者と関係を構築しな

ふととともに精神科病院を訪
二人組で専門職のスタッフを訪
り、入院経験もある。原則

は、それぞれ統合失調症や
事業所や当事者団体の活

はスタッフとして働く6人
NPO法人といふ。「ピア

活躍事業などに取り組む
者の相談支援事業や自立生

島田市を拠点に精神障害

当事者雇用周知拡大を

に役割や存在が知られて
(島田支局・中村純)

認知度がまだ低く、県全体
にててへててててててててててて
課題は医療現場を含めて
に信して活動の幅を

話す。

障害への偏見をなくし、理
解を広める効果がある」と
とトの進に向け、意欲欲
事業所や当事者団体の活

は「雇用されている」と
退院できないう「社会的入

PPO法人の渡辺里佳副理事
長は受け取れるといふ。
の反響は大きかった。カリバ
の解消も長年の課題だ

7人。社会の受け皿がな
の作成に取り組み、講演依
頼を受け取っている。

18年6月末時点では
県内の精神科病院の最
長はカリバリースターに
支援する側、これまでの個々

物『に愛わつた』といつ
つた障害が『強み』や『宝
アサポーターの裾野を広
く、精神障害者の退院促進や地域生活への移行を

人に共通するのは「自分に
ないだ。雇用も現状は



16